

CLUBES

El Albacete Balompié dejará a cero su deuda concursal en 2021 tras volver a beneficios

El club de fútbol cerró 2018-2019 con un resultado neto de 219.000 euros, que este año bajará a 56.000 euros, pero que ayudará a cancelar unos compromisos pasados que se sitúan en 391.000 euros.

Palco23
18 dic 2019 - 09:24



El Albacete Balompié está un paso más cerca de poner fin a la *mochila* de deuda que arrastra del pasado. El club manchego aprobó ayer las cuentas de 2018-2019 y el presupuesto de 2019-2020, que supondrán dos años consecutivos en beneficios y le permitirán generar la caja suficiente para cancelar sus compromisos asociados al concurso de acreedores. “Constatan el profundo cambio económico y social que ha vivido la entidad en el último trienio”, defendió ayer el consejo de administración.

El equipo de fútbol completó la última temporada con un beneficio neto de 219.000 euros, mientras que la previsión para el ejercicio actual es obtener un resultado positivo de 56.000 euros. Ello, junto a la generación de caja y las aportaciones de su máximo

accionista (5,6 millones desde 2017), bastaría para que en 2020-2021 se devuelvan finalmente los 391.000 euros que aún quedan por devolver a los acreedores. En 2016-2017, el importe pendiente de pago ascendía a 2,13 millones.

En términos de ingresos, la dirección estima que podrán mantener estable su cifra de negocio en torno a diez millones de euros. La entidad manchega aseguró que se ha producido “un sensible incremento de los patrocinadores y anunciantes, tanto en número como en cantidad neta de negocio, mientras que en 2018-2019 se batió el récord de taquilla con 1,7 millones de euros entre abonos y entradas puntuales.

La familia Kabchi, que se hizo con la propiedad hace dos años, se felicitó ayer por poder completar la cancelación de toda la deuda en su primer quinquenio al frente de la gestión. “Se ha disipado cualquier riesgo de disolución al garantizarse el cumplimiento, según el calendario previsto, de un concurso de acreedores que concluirá en mayo de 2021”, enfatizó ayer Víctor Varela, consejero delegado del Albacete Balompié.

En términos de inversiones, el club de LaLiga SmartBank reforzó la estructura corporativa para profesionalizar la gestión y mejoró sus instalaciones. En concreto, la ciudad deportiva ha recibido 414.000 euros para la instauración de nuevos campos de césped artificial, mientras que el estadio ha recibido 564.000 euros para adaptarse a las exigencias del fútbol profesional y atender a una masa social creciente: ya son 9.200 abonados.